



## Warnung vor Novavax

Dr. Fleming erklärt, warum dieser Impfstoff keine Alternative ist. Dr. Fleming ist Experten-Zeuge bei dem Prozess in Den Haag. Er berichtet über fatale Tierversuche, Notzulassung. Auch eine doppelte Injektion wird nicht ohne Booster gelten, und als Booster wird Pfizer „empfohlen“.

<https://odysee.com/dr-richard-fleming-neuartige-medizinische-behandlungen-deutsche-untertitel:2>

## Verheerende Zahlen über Impfschäden beim US-Militär wurden Ende Januar 2022 veröffentlicht

Der Anwalt Thomas Renz aus Ohio präsentierte medizinische Daten des Verteidigungsministeriums aus der „Defense Medical Epidemiology Database (DMED)“, die ein schockierend beunruhigendes Bild der Gesundheit der US Soldaten im Jahr 2021 zeichnen, in dem Jahr als dort alle geimpfte wurden.

Die drei Militärärzte Dr. Samuel Sigoloff, Peter Chambers und Theresa Long haben folgende Daten für 2021 offengelegt:

- 279 % Anstieg bei Fehlgeburten
- 487 % Anstieg bei Brustkrebs
- 1048 % Anstieg im Nervensystem
- 155 % Anstieg bei Geburtsfehlern
- 350 % Anstieg bei männlicher Unfruchtbarkeit
- 369 % Anstieg bei Hodenkrebs
- 2181 % Anstieg bei Bluthochdruck
- 664 % Anstieg bei bösartigen Neoplasmen
- 680 % Anstieg bei Multipler Sklerose
- 551 % Anstieg bei Guillain-Barre-Syndrom
- 468 % Anstieg bei Lungenembolie
- 302 % Anstieg bei Tachykardie
- 452 % Anstieg bei Migräne
- 471 % Anstieg bei weiblicher Unfruchtbarkeit
- 437 % Anstieg bei Störungen der Eierstockfunktion
- 269 % Anstieg bei Herzinfarkt
- 291 % Anstieg bei Bell's Lähmung (Gesichts-/Fazialislähmung)
- 467 % Anstieg bei Lungenembolie

In Europa:

2021 gab es 100 fach erhöhte Rate an Herzmuskelentzündungen männlicher Jugendlicher zwischen 10-17 Jahren, ca. 20% davon verlaufen innerhalb von 5 Jahren tödlich. Keiner von diesen hatte ein Risiko an Covid-19 zu versterben.

## ZEUGEN DER WAHRHEIT: Was in Spitälern, Heimen und Ordinationen wirklich passiert.

<https://www.auf1.tv/aufrecht-auf1/zeugen-der-wahrheit-was-in-spitaelern-heimen-und-ordinationen-wirklich-passiert/>

Quelle: <https://destatis.de>, [www.rki.de](http://www.rki.de)

## Ca. jeder 20. Geimpfte war nach BKK Unterlagen 2021 wegen Nebenwirkungen beim Arzt!

Die Abrechnungsdaten der BKK-Krankenkassen belegen die extreme Häufung von Nebenwirkungen der Covid-Impfstoffe in allein den ersten 2,5 Quartalen 2021.

Sie zeigen, dass ca. 13x mehr Menschen wegen Nebenwirkungen behandelt wurden, als das PEI als „Verdachtsfälle“ erfasste. Unerwünschte Nebenwirkung bei der Anwendung von Covid-19-Impfstoffen werden seit 2021 mit U12.9 kodiert.

Die Nebenwirkungen werden durch das Paul-Ehrlich-Institut mit Faktor 25-40 untererfasst! Die Niederlande melden pro 100.000 Impfdosen 19x häufiger Nebenwirkungen als Deutschland. Viele Menschen wollen ihre Nebenwirkungen gar nicht wahrhaben oder werden von Ärzten nicht ernst genommen.

Das PEI gab für 2021 1919 Todesfälle als „Impf-Verdachtsfälle“ bekannt. Auch hier ist die Realität grausam anders: Die Statistiken zeigen In 2021 mindestens 42000- 50000 Menschen, deren verfrühter Tod nicht anders als durch die Impfungen erklärbar ist! Nach § 30 Arzneimittelgesetz müssen Mittel vom Markt genommen werden, wenn sie unwirksam sind (Omikron!), die Zulassungsstudien manipuliert waren (wie bei Pfizer!) oder wenn nach § 25 AMG sich deren Nutzen-Risiko-Verhältnis als negativ herausstellt. Schon in der Evaluationsstudie 2021 von Pfizer liess sich kein Nutzen fürs Überleben feststellen, nur extrem viele und schwere Nebenwirkungen... **Es scheint hier nicht mit rechten Dingen zuzugehen!**

## PLÖTZLICH UND UNERWARTET

727 Sportler, Trainer und Zuschauer von Sportereignissen sind seit 01.01.2021 plötzlich und unerwartet verstorben oder entwickelten massive gesundheitlich Probleme, Impfungszusammenhänge unübersehbar. Altersdurchschnitt: 35,8 J  
<https://ploetzlich-und-unerwartet.net/>

(35) 17.02.2022 Sergio Satriano, 35-jähriger Spieler von Real Battipaglia (Provinz Salerno) in der Nacht an einem „plötzlichen medizinischen Notfall“ verstorben. Impfpflicht für Fußballspieler in Italien seit dem 10.1.2022

(30) 16.02.2022 Olympia: Die Schweizer Biathletin Irene Cadurisch während des Staffel-Rennens zusammengebrochen. Sie muss auf die Krankenstation transportiert werden. Schon der zweite Kollaps einer Biathletin in Peking.

(47) 16.02.2022 Ibiza: Marcelino Hernández, Vorstandsmitglied des Futsal-Vereins Gasfred Atlético, mit 47 Jahren plötzlich und unerwartet gestorben.

(24) 16.02.2022 24-jähriger Handballspieler aus Valladolid verstorben - nach einer „aggressiven Krankheit“, die auf dem Höhepunkt der letztjährigen „Impf“-Kampagne bei dem Studenten plötzlich diagnostiziert worden war.

## Turbokrebse bei 5 Personen im Umfeld nur einer Familie direkt nach den Impfungen, 3 davon sind bereits verstorben.

Zuschrift einer Familie vom 30.1.2022

Patientin, 76 Jahre entwickelte nach bereits lange ausgeheiltem Brustkrebs aus 2012 nach Impfung im Frühjahr 2021 dann im August 2021 Knochen- und Lebermetastasen und verstarb innerhalb von 3 Wochen.

Auch der Onkel (82 Jahre) verstarb innerhalb von 3 Wochen nach Diagnose Darmkrebs Anfang Okt. 2021 nach Impfungen im April und Mai 2021. Er hatte keinerlei Vorerkrankungen.

Beim Bruder eines Bekannten explodierte ein im Frühsommer 2021 komplett ausgeheilter Krebs nach dessen Impfung; so dass er am 15. Januar 2022 verstarb.

Bei zwei Frauen um die 60 ist der Brustkrebs

wieder ausgebrochen, der zwischen vier und 20 Jahren zurücklag. Sie sind doppelt bzw. dreifach geimpft.

Es ist bekannt, dass durch die mRNA Impfung, Einfluss auf die T Lymphozyten genommen wird, die ja auch bei einer Krebserkrankung eine entscheidende Rolle spielen und gegen den Krebs arbeiten.

2 Freundinnen (70-75 Jahre) der Schwiegermutter hatten außerdem nach den Impfungen einen Schlaganfall und starke Entzündungen in den Gelenken, so dass diese zu Pflegefällen wurden.

## Familienimpfdrama in Fortsetzung:

7.5.2021 verstarb der Ehemann „plötzlich und unerwartet“ mit 59J, 2 Tage nach der zweiten Impfung mit Biontech, er war sonst gesund und selbst Impfarzt gewesen.

Im Herbst 2021 verstarb ein guter Freund 53J, plötzlich und unerwartet nach der ersten Impfung mit Biontech.

1 Woche nach der zweiten Impfung mit Biontech verstarb ein 78-Jähriger vorher gesunder Nachbar durch innere Blutungen. Eine weitere Nachbarin, vormals Sportlerin, erlitt Lähmungen der Beine, so dass sie nicht mehr laufen kann.

Nach der eigenen Impfung der Berichtenden mit Johnson und Johnson traten hohes Fieber und Schüttelfrost für 2 Wochen auf zusätzlich Armlähmung links, juckender Ausschlag am ganzen Körper und extreme Schmerzen überall. Der Sohn der sich ebenfalls mit J+J impfen ließ, erlebte das gleiche.

Wer diese extreme Häufung von Impfnebenwirkungen und Impftodesfällen als „zufällig“ abtun möchte, hat offenbar kein Gewissen und keine Beziehung zur Statistik. Wenn solche Häufungen für viele erfahrbar waren und sind, ist eines völlig klar: Diese Impfungen sind so gefährlich, dass diese nicht weiter verwendet werden dürfen.

Die Impfungen führen – das ist seit den Boosterungen erkennbar- zu mind. 12000 Todesfällen pro Monat!

**nwgfa fordert Impfstopp sofort!**